

ÇA S'EST PASSÉ

JOURNÉE VISITE et RANDONNÉE PÉDESTRE DU CSC

<u>Dimanche 23 septembre 2007 Visite de la maison de la rivière et Randonnée à St Georges de Montaigu</u>



Ce dimanche matin, une quarantaine de personnes prennent la direction de St Georges de Montaigu. À la Maison de la rivière, le groupe se partage en deux. Le premier, équipé de gilets de sauvetage multicolores embarque pour une balade d'une heure sur la grande Maine. Les rames sont confiées aux meilleurs bateliers et le trajet commence. Pour certains, tra-

jectoire parfaite, pour d'autres c'est plus difficile, en zigzag pour finir dans les branchages. Pas d'incident, bravo aux rameurs, la balade était riche en découverte dans cet univers naturel.

Puis visite guidée de la maison de la rivière avec la mise en eau de la grande roue. Cet ancien moulin restauré propose un espace muséographique avec la découverte de la vie des animaux sous l'eau : grenouilles, anguilles, etc. Pour finir nous n'oublierons pas les effets spectaculaires accompagnés de la roue du moulin qui tourne, qui tourne ... toujours avec le même bruit envoûtant !

Après ces activités, le pique-nique est le bien venu, sous un magnifique soleil, puis, il est l'heure de partir randonner pour découvrir le sentier de la Grande Maine. Parcours facile, ombragé avec traversée de la rivière à plusieurs reprises par de jolies passerelles. Le long du parcours la chasse aux mûres est organisée et on s'échange les recettes de confiture. À l'arri-

vée, goûter et pour certains dégustation de noix ramassées dans la campagne.

Cette journée ensoleillée et bien occupée a permis à beaucoup d'entre nous de découvrir un site idéal pour les petits et les grands, 8 enfants participaient à cette journée, sûrement des futurs randonneurs!!!

